



Lokales

Jugend-Wettbewerb zum Thema Israel

Kreis Minden-Lübbecke (nw). Achim Post ruft zu einem Kreativwettbewerb für Jugendliche auf: Vor 50 Jahren haben Deutschland und Israel offiziell diplomatische Beziehungen aufgenommen. Aus diesem Anlass hat die SPD-Bundestagsfraktion den Wettbewerb ausgeschrieben. Bundestagsabgeordnete Post, Berichterstatter der SPD-Bundestagsfraktion für den Nahen und Mittleren Osten: "Den Gewinnern winken Geldpreise und eine Einladung nach Berlin. Ich lade alle interessierten jungen Menschen aus dem Mühlenkreis zur Bewerbung ein."

"Fünf Jahrzehnte diplomatische Beziehungen zwischen Israel und Deutschland beschreiben eine Geschichte von Trauer und Schuld, aber auch von Versöhnung, Freundschaft und wachsendem Vertrauen," so Post. Es gelte, im Wissen um die Vergangenheit die gemeinsame Zukunft beider Länder zu gestalten. "Der jungen Generation kommt dabei eine besondere Bedeutung zu - einer Generation, die die Zeit des Nationalsozialismus und des Holocaust selbst nicht erlebt hat". Freundschaft und Verantwortung sind die Themen des Otto-Wels-Preises für Demokratie. Beteiligen können sich junge Leute von 16 bis 20 Jahren. Ausschreibung und Teilnahmeformular (Einsendeschluss ist der 18. März): www.spdfraktion.de/ottowelspreis